

INFORMATION

CONCOURS DES ECOLES FLEURIES 2016

PRIX D'EXCELLENCE POUR LES JEUNES DE L'IME L'ENVOL

Au printemps 2016, les jeunes de l'IMPro ont participé au « concours des écoles fleuries » avec les élèves de l'école de Rougemont.

Les élèves de l'école sont venus travailler à la serre de l'IME l'Envol avec les jeunes de l'IMPro afin de produire les plantes destinées à la décoration de l'établissement scolaire.

C'est à l'occasion d'une cérémonie organisée le 28 novembre 2016 que l'école de Rougemont et l'IME l'Envol ont reçu un « prix d'excellence » de la Présidente des Délégués départementaux de l'Education nationale.

Les membres du jury, des élèves de l'école de Rougemont et leurs enseignantes, les jeunes de l'IMPro accompagnés de leur éducateur technique et de leur directeur ont également pris part à cette remise de diplôme.

Fédération des Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale
Office Central de la Coopération à l'École



CONCOURS DES ÉCOLES FLEURIES

FÉDÉRATION NATIONALE



O.C.C.E. AUTONOMES & SOLIDAIRES

Année 2015 - 2016

Le jury départemental décerne le prix d'excellence

à l'IME l'envol Rougemont

Le Président départemental
des D.D.E.N.

Le Président départemental
de l'O.C.C.E.

